

# Viel Trubel beim Familientag auf dem Sportplatz



Für das leibliche Wohl war beim Jubiläum natürlich bestens gesorgt.

Fotos: RASCH



Auch ein Pendant zum Torwandschießen wurde geboten.



Das Kinderschminken stand bei den Klein(st)en hoch im Kurs.

**Sinzig-Bad Bodendorf.** Das 100-jährige Bestehen des SC Bad Bodendorf wurde am vergangenen Wochenende ganz groß gefeiert. Zum Abschluss am Sonntag feierte sich der Verein mit einem großen Familientag auf dem Sportplatz sozusagen etwas

selbst, und auf dem Sportplatzgelände - vor allen Dingen auf dem Rasen-Kleinspielfeld - gab es viel Trubel und Gewusel. Vor allem die kleinen Besucher standen im Mittelpunkt. Spielmobil, Hüpfburg, ein Luftballonwettbewerb und die Möglichkeit, eigene Buttons zu fertigen, sorgten für

viel Kurzweil. Für weitere Unterhaltung sorgten die blau-weißen Spielleute und verschiedene Tanzauftritte. Zudem gab es Vorführungen der Rettungshundestaffel Rhein-Ahr. Ein runder Abschlussstag für die Geburtstagsfeierlichkeiten, der die kleinen Besucher und die Familien in Bad Bodendorf begeisterte.

## Wechselnde Ausstellung beim Heimat- und Bürgerverein

Zum Geburtstag war der Verein aber auch in ganz andere Richtung aktiv. Denn seit dem 1. Januar dieses Jahres präsentiert sich der SCB mit einer wechselnden Ausstellung beim Heimat- und Bürgerverein im Dorf. Bei dieser ersten Ausstellung wurden viele Fotos, Pokale oder sonstige SCB-Utensilien präsentiert. Da nicht alles auf einmal gezeigt werden kann, lohnt es sich, regelmäßig das Schaufenster zu besichtigen, da es immer wieder umgestaltet wird. - BL -